## SPENDE DER HEINZ-OTTO-STIFTUNG AN JUGEND-FEUERWEHR GLASHÜTTEN



Im Rahmen der offiziellen Übergabe und Weihe des neuen Mehrzweckfahrzeuges der Feuerwehr Glashütten übergab die Heinz-Otto-Stiftung der Jugendfeuerwehr eine Spende von 500 Euro. Stiftungsvorsitzender Heinz Otto stellte dabei die engagierte Jugendarbeit und das große ehrenamtliche Engagement unter Leitung von Jugendwart Tobias Heidenreich, der die Spende entgegennahm, heraus. Mit im Bild Bürgermeister Sven Ruhl

Foto, Dieter Jenß